

水戸市長 高橋 靖 様  
水戸市教育長 志田 晴美 様

### 【特別支援教育支援員の配置や時間を減らさないでください】

来年度から、水戸市では、これまで必要な子どもたち1人に対し1人ついていた支援員の体制を変えて、支援員1人の勤務を1日3時間に限ってしまうということです。そのため、5時間みてもらっていた子どもたちが、ようやく慣れた支援員さんにずっとみてもらえず、3時間以外は違う支援員さんになったり、3時間以外はみてもらえなくなる心配があります。

支援員さんのおかげで、子どもが落ち着いて学校に行けるようになり、とてもたすかっていましたが、急にシステムがかわるといわれても、不安でいっぱいです。子どもたちや保護者だけでなく、学校の先生たちの負担も多くなり大変なことです。

水戸市は子ども子育てに力を入れているということで、どんな子どもも安心して学校に通える体制を作ってくれたことには大変感謝していますが、せっかくの支援員配置を減らすのは止めて、来年度からも、どうかこれまで通りに、子ども1人に1人の支援員という丁寧な対応を続けていただきたいと切に要望します。

賛同する署名を集めて提出いたします。 (第一次締め切り 3月6日)

氏 名	住 所